



SIARAN PERS

Senin, 5 Mei 2014

Pendaftaran SIMAK UI 2014 Dibuka

Seleksi Masuk (SIMAK) Universitas Indonesia (UI) kembali membuka pendaftaran pada Senin, 5 Mei 2014. Pendaftaran SIMAK UI secara *online* melalui laman <http://penerimaan.ui.ac.id> hingga 6 Juni 2014. Ujian tertulis Vokasi (D3), S1 Reguler dan S1 Paralel akan dilaksanakan serentak pada 22 Juni 2014 di 17 kota yang tersebar di seluruh Indonesia. Sedangkan ujian S1 Kelas Internasional dilaksanakan pada 15 Juni 2014. Pengumuman dapat diakses secara *online* di <http://penerimaan.ui.ac.id> pada 23 Juli 2014.

SIMAK UI adalah seleksi masuk terpadu, yang memberikan kesempatan kepada peserta untuk dapat memilih satu hingga empat program pendidikan dengan maksimum pilihan hingga 8 program studi. Biaya pendaftaran sebesar Rp 300.000 untuk program IPA/IPS (2 pilihan pertama) dan Rp 350.000 untuk program IPC. Bagi peserta SIMAK UI Kelas Internasional dapat memilih 1 program studi dengan biaya pendaftaran sebesar Rp 1.000.000.

Adapun Materi yang diujikan pada SIMAK UI 2014 untuk kelompok IPA adalah kemampuan dasar (Matematika Dasar, Bahasa Indonesia, dan Bahasa Inggris) dan kemampuan IPA (Matematika IPA, Fisika, Kimia, Biologi, dan IPA Terpadu), sedangkan kelompok IPS adalah kemampuan dasar dan kemampuan IPS (Ekonomi, Sejarah, Geografi, dan IPS Terpadu). Kelompok IPC yang diujikan adalah kemampuan IPA, kemampuan IPS dan kemampuan Dasar. Sedangkan materi ujian bagi peserta Kelas Internasional adalah Mathematics for Natural Science, Biology, Physics, Chemistry, and Integrated Natural Sciences (Kemampuan IPA) dan Basic Mathematics, Economy, Indonesia and The World A, Indonesia and The World B, and Integrated Social Sciences (Kemampuan IPS).

Adapun pelaksanaan ujian SIMAK UI 22 Juni 2014 dilaksanakan di sekolah-sekolah yang tersebar di beberapa kota besar di Indonesia, yakni: DKI Jakarta (Jakarta Timur, Jakarta Selatan, Jakarta Pusat), Tangerang Selatan, Bekasi, Depok, Bogor, Bandung, Serang, Cirebon, Jogjakarta, Surabaya, Makassar, Balikpapan, Medan, Padang, Bukittinggi, Pekanbaru, Palembang. Keberadaan panitia lokal ini dimaksudkan untuk mempermudah penyelenggaraan ujian di daerah dengan menyediakan tempat ujian, pengawas ujian, dan membantu peserta yang memiliki kendala berupa terbatasnya akses internet di daerah. Sedangkan lokasi ujian SIMAK Kelas Internasional 15 Juni 2014 dilaksanakan di satu lokasi yaitu Kampus UI Depok.

Pelaksanaan SIMAK UI 2014 adalah salah satu bentuk pemerataan kesempatan bagi anak bangsa di seluruh wilayah Indonesia untuk menempuh studi di UI tanpa membedakan jenis kelamin, agama, suku, ras, kedudukan sosial dan tingkat kemampuan ekonomi. SIMAK UI merupakan ujian masuk terintegrasi dari seluruh jenjang pendidikan yang ada di UI yaitu jenjang Vokasi / D-3 hingga jenjang Doktorat / S-3. Pada SIMAK UI kali ini juga membuka penerimaan mahasiswa baru pada jenjang pendidikan Profesi, Magister serta Doktor.

Sebagai bentuk komitmen UI dalam mendukung kebijakan Pemerintah, maka pada tahun ini kuota SIMAK UI ditetapkan sebesar 25 persen dari total mahasiswa baru yang diterima UI dan sisanya diterima melalui Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) Undangan sebesar 50 persen serta Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) sebesar 25 persen. Besarnya biaya pendidikan bagi mahasiswa S1 reguler yang diterima melalui SIMAK UI sama dengan mahasiswa yang diterima melalui SNMPTN Undangan dan SBMPTN yaitu bersifat berkeadilan sesuai dengan kemampuan penanggung jawab finansial calon mahasiswa.

Dra. Farida Haryoko, M.Psi

Kepala Kantor Komunikasi

Universitas Indonesia

Informasi lebih lanjut:

T. 021-7867222 | E. communication_office@ui.ac.id